

Mon père évêque , José Moko Ekanga,

En cette fête patronale des Joséphites, nous souhaitons vous adresser nos plus chaleureuses félicitations et notre profonde gratitude pour tout ce que vous faites en tant que fondateur de notre école José Moko. Votre dévouement, votre sagesse et votre amour pour la communauté joséphite sont une source d'inspiration pour nous tous.

Votre vision et votre leadership ont guidé notre école vers l'excellence et ont permis à chaque élève de s'épanouir et de grandir dans un environnement propice à l'apprentissage et à la formation. Nous sommes fiers de faire partie de cette communauté, sous votre direction bienveillante et éclairée.

En cette journée spéciale, nous voulons vous exprimer toute notre reconnaissance et notre admiration pour votre engagement indéfectible envers l'éducation, la foi et le bien-être de chacun. Que cette fête patronale soit l'occasion de célébrer votre contribution exceptionnelle à notre école et à notre communauté.

Que la lumière de Saint Joseph, notre saint patron, continue de vous guider et de vous protéger dans toutes vos actions et projets futurs. Puissiez-vous continuer à être une source d'inspiration pour nous tous et à répandre l'amour et la compassion autour de vous.

Joyeuse fête patronale, cher évêque José Moko Ekanga ! Que cette journée soit emplie de bénédictions, de joie et de paix.

Avec toute notre affection et notre gratitude,

La communauté des anciens élèves de l'école José Moko, forum des Joséphites (ressortissants)

Secrétaire général

KAYEMBE YVES.